



## Ministra Vallejo defiende proyectos de CAE y eutanasia

La ministra de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), Camila Vallejo, defendió este sábado el "nuevo impulso legislativo" anunciado por el Presidente Gabriel Boric, que incluye proyectos clave sobre el fin del Crédito con Aval del Estado (CAE) y la ley de Eutanasia.

En esa línea, la secretaria de Estado subrayó que, aunque se dará prioridad a estos temas, no se descuidarán otros proyectos importantes.

"Durante septiembre, retomaremos la discusión sobre la eutanasia y el CAE, que es un compromiso del Presidente Boric. Esto no significa que abandonemos los demás proyectos", afirmó la ministra Vallejo a T13.

Asimismo, la titular de la Segegob detalló que el proyecto de ley sobre el CAE busca eliminar este mecanismo de financiamiento y establecer una alternativa más accesible para los estudiantes. "El CAE es una de las prioridades para aliviar las deudas de la clase media", explicó.

La vocera de Gobierno también destacó la importancia de abordar estos temas con responsabilidad y diálogo. "Se ha trabajado prelegislativamente con la oposición para recoger diversas perspectivas. Queremos una solución justa y progresiva", añadió. En cuanto a la condonación de deudas, aclaró que no será universal, sino focalizada en sectores más vulnerables.